



Santiago Creel dejará la mesa directiva de la Cámara de Diputados



A pesar de que el Instituto Nacional Electoral dio el aval para que legisladores aspirantes a una candidatura no dejen su cargo, la próxima semana se definirá quien ocupará la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados en lo que resta del receso de la 65 legislatura, en sustitución de Santiago Creel Miranda, quien busca ser el abanderado del Frente Amplio por México en el 2024.

En entrevista, Creel Miranda informó ya inició conversaciones con el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier, para los acuerdos jurídicos e institucionales, por tratarse de un caso inédito.

Aseguró que no tiene ningún problema en dejar el cargo, siempre y cuando se quede alguien del PAN en la presidencia de la Mesa Directiva y se asegure la continuidad de todas las acciones constitucionales presentadas ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

“Hablé con el coordinador parlamentario Ignacio Mier. En principio hay buena recepción de mi planteamiento, pero vamos a tener que hacer algunos acuerdos y encontrar la vía jurídica constitucional porque es un caso inédito. Yo no tengo ningún problema en hacerlo, siempre y cuando, como he dicho, que quede en la presidencia alguien del PAN, por una parte”, expuso.

Resaltó que entre los temas que se le debe dar continuidad se encuentran la reforma eléctrica, electoral, la militarización del país, el caso del INAI, la cancelación del Conacyt y la Financiera Rural, entre otros, ya que es responsabilidad del presidente de la Cámara de Diputados darles seguimiento.

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2023/7/27/santiago-creel-dejara-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-525688.html>